

Winfried Lohmann wird heute 60

Gemeinde trägt seine Handschrift

S ü d l o h n (sl). Sein 60. Lebensjahr vollendet heute der stellvertretende Gemeindedirektor der Gemeinde Südlohn und Leiter des Bauamtes, Dipl.-Ing. Winfried Lohmann. Wie bei kaum einer anderen Person in der Gemeindeverwaltung wird seine Arbeit »vor Ort« in der Gemeinde Südlohn deutlich: ob im Bereich der Planung, Ausweisung und Erschließung von Wohnbau- und Gewerbeflächen, der Anlage und Errichtung von Kinderspielplätzen und Naherholungsgebieten, der Errichtung gemeindlicher Hochbauvorhaben, der Planung und Unterhaltung der Gemeindestraßen, Plätze und Wege, der Grünanlagen- und Sportplatzplanung oder in den jüngsten und zugleich größten gemeindlichen Projekten in dem Bau des Zentralkläwerkes und der Wohnumfeldverbesserung im Ortskern Südlohn mit dem Bau einer öffentlichen Begegnungsstätte.

Südlohn und Oeding tragen überall seine Handschrift und verdanken sicherlich nicht zuletzt auch ihm ihr heutiges attraktives und gepflegtes Erscheinungsbild.

Der Gemeindebauoberamtmann Lohmann wurde am 23. November 1927 in Stadtlohn geboren. Nach schulischer Ausbildung und beruflicher Qualifikation als Maurergeselle besuchte er die Inge-

nieurschulen in Koblenz und anschließend in Münster, die er 1953 mit dem Ingenieurexamen für Tiefbau abschloß. Es folgte ein Studium in der Fachrichtung Hochbau. Die Stadtverwaltungen in Greven, Münster, Köln und Coesfeld waren seine Stationen im öffentlichen Dienst, bevor er am 1. Februar 1965 als Amtsbauoberinspektor seine Tätigkeit beim damaligen Amt Stadtlohn aufnahm.

Es folgte 1967 die Beförderung zum Amtsbauamtmann, nachdem ihm am 1. November 1966 bereits die Leitung des Amtsbauamtes übertragen worden war. Anfang 1969 stieg er zum Amtsoberbauamtmann auf, eine Amtsbezeichnung, die 1975 durch die Amtsbezeichnung Bauamtsrat ersetzt wurde. Nach der kommunalen Neugliederung mit der Auflösung des Amtes Stadtlohn und dem Zusammenschluß einer neuen Gemeinde Südlohn wurde Lohmann zum 1. Juli 1969 zum stellvertretenden Gemeindedirektor dieser neuen Gemeinde bestellt. Am 3. Februar 1977 beförderte ihn der Rat der Gemeinde Südlohn zum Gemeindebauoberamtsrat.

Der Gemeinderat hatte beschlossen, »seinem« stellvertretenden Gemeindedirektor zu seinem heutigen Geburtstag einen offiziellen Empfang zugeben, um damit seine bis-



Feiert heute 60. Geburtstag: Winfried Lohmann, stellvertretender Gemeindedirektor in Südlohn. 23.11.87

Ruhr-Nachrichten
lang geleistete Arbeit offiziell zu würdigen und seine erworbenen besonderen Verdienste um die Gemeinde Südlohn öffentlich herauszustellen. Der passionierte und auch heute noch sehr aktive Sportler — er zeichnete z. B. auch für den Ausbau einer sehr aktiven Breitensportabteilung im SC Südlohn 28 verantwortlich — bat jedoch, hiervon abzusehen, so daß heute der Bürgermeister, seine Stellvertreter, die Fraktionsvorsitzenden und die Spitze der Verwaltung ihm daher nur in einem kleinen Kreis den Dank und die Glückwünsche des Rates und der Verwaltung aussprechen werden.